

Cuba: Más de nueve mil viviendas afectó Matthev en ciudad de Baracoa



Baracoa, 9 oct (S. Maestra).- El Consejo de Defensa Municipal de Baracoa informó que nueve mil 210 viviendas se afectaron por el huracán Matthev, cuya fuerza demoledora y presencia prolongada estremeció la mayor parte de la infraestructura de La Primada de Cuba, en extremo oriental de la isla.

Las autoridades locales precisaron que del total de inmuebles dañados, más de medio centenar fue destruido totalmente y mil 391 de manera parcial, mientras que los techos con fisura o desprendidos superan los siete mil, y cuatro mil 371 de ellos son irrecuperables.

Los análisis preliminares arrojan que de una manera u otra, el 70 por ciento de los hogares del segundo municipio más importante de la provincia de Guantánamo fue impactado por el fenómeno meteorológico más temible que ha azotado al oriente cubano y dejó irreconocible la faz de la primigenia de nuestras villas y ciudades.

En el viaducto La Farola provocó desprendimientos y deslaves, y puentes del calibre del construido sobre el río Toa, y otros de menor puntal, pero imprescindibles para la comunicación terrestre, sucumbieron ante la furia combinada de las caudalosas corrientes fluviales baracoenses y los aguaceros que

acompañaron al meteoro.

Siete mil tejas de fibrocemento conforman la avanzada de los materiales de la construcción enviados por el país para para resarcir viviendas y cuya distribución se inició.

Entre las provincias que brindan su ayuda solidaria en el restablecimiento de la telefonía celular están Sancti Spiritus, La Habana, Mayabeque y Cienfuegos, las cuales colaboran con los técnicos y especialistas guantanameros.

El 90 por ciento de los postes del tendido eléctrico quedó inservible y su sustitución, así como la de los transformadores, son tareas que pueden dilatarse durante 20 días, según directivos de la Unión Eléctrica, ya que exigen diagnóstico y examen de las líneas.

Para paliar esa situación, y la referida a las comunicaciones, se trabaja con dos plantas satelitales y una móvil, y están a punto de entrar en funcionamiento grupos electrógenos en el acueducto Miel y en dos panaderías.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108099-cuba-mas-de-nueve-mil-viviendas-afecto-mathev-en-ciudad-de-baracoa>



Radio Habana Cuba